

Ä-K01-640 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller\*in: Isabell Hiekel

## Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 20 einfügen:

Weil die Klimakrise immer häufiger Extremwetterereignisse, wie Starkregen oder Hitzephasen, mit sich bringt, wollen wir die Förderprogramme für den Schutz vor Extremwetter in Kommunen besonders ausbauen. Jede Kommune soll dabei unterstützt werden, Konzepte zur Klimaanpassung zu entwickeln und umzusetzen. Hitzeaktionspläne sollen für mehr Kühle und Schatten in unseren Städten und Gemeinden sorgen und die Infrastruktur auch in Hitzephasen absichern. Den Hochwasserschutz wollen wir ebenso weiter voranbringen, wobei wir uns – nachdem die Deiche an Elbe und Oder fast vollständig ertüchtigt sind – vor allem auf die Region der Schwarzen Elster konzentrieren wollen. Dabei geht es vor allem darum, dem Fluss in der freien Landschaft durch Deichrückverlegungen wieder mehr Raum zu geben und das natürliche Überflutungsregime in großen Teilen der Aue wieder zuzulassen. Damit stärken wir die Resilienz des Flusses und seiner Aue.